

Felicita presidente cubano a primera ministra de Barbados tras elecciones parlamentarias

Image not found or type unknown



Primera ministra de Barbados Mia Mottley

La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy a través de su perfil en Twitter, a la primera ministra de Barbados, Mia Mottley, por el triunfo del Partido Laborista (PLB) en las elecciones parlamentarias efectuadas la víspera en ese país.

Díaz-Canel deseó a Mottley éxitos en su gestión, y reiteró la voluntad de Cuba de continuar estrechando los vínculos de hermandad y cooperación entre las dos naciones.

Igualmente, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, ratificó en esa red social la voluntad de fortalecer las tradicionales relaciones de amistad, colaboración y solidaridad con ese país vecino.

El PLB, en el que milita la premier barbadense, logró hacerse con los 30 escaños de la Cámara de la Asamblea del Parlamento en esos comicios, los primeros de la historia republicana de la nación insular.

De acuerdo con encuestas recientes, Mottley es la figura política con mayor apoyo entre sus compatriotas y goza de gran prestigio internacional. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/283475-felicita-presidente-cubano-a-primera-ministra-de-barbados-tras-elecciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba